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Ata da 28ª Sessão Ordinária – 27/08/2018 

 
Aos vinte e sete dias do mês de agosto de dois mil e dezoito ás 16:30h. Iniciou-se sob a Presidência do 

Vereador Sr. Eliseu Marciano Presa a vigésima oitava Sessão Ordinária do segundo ano da 14ª 

Legislatura da Câmara Municipal de São Miguel do Iguaçu-Pr, para verificação de Quórum o Sr. 

Presidente determinou a chamada dos Srs. Vereadores e declarou aberta com as presenças da maioria 

e Justificada a ausência da Vereadora Flavia Dartora conforme consta no livro de registro de presenças. 

Prosseguindo determinou a leitura de um texto bíblico pelo Vereador Francisco M. Mota. Após leitura 

da ata da Sessão anterior, colocou-a em discussão e votação e declarou aprovada. A seguir, passou 

para Ordem do Dia com matérias do Poder Executivo Municipal. Em tramitação Legal colocou os 

Projetos de Leis 54, 098, 105 a 107/2018, 109, 110 e 112/2018 e encaminhou todos as Comissões 

competentes para análise. Passando para Matérias do Poder Legislativo, colocou em apreciação as 

indicações: 45/2018 Marcos Murbak indica denominação de ruas e asfalto no Jardim Mariana. Edson 

Ferreira indica melhorias no Bairro Floresta através da Indicação 46-A/2018, 47/2018 Vereador 

Lafaiete indica melhorias na ponte da Rua Farroupilha, 48/2018 Francisco Machado Mota indica 

mudança de IPTU, para ITR o imposto cobrado na Vila Rural Verdes Campos, sobre as propriedades 

Rurais. Devidamente discutidas pelos autores, o Sr. Presidente determinou o envio ao Prefeito para 

providências e em obediência ao Regimento Interno passou para o Secretário Vanderlei dos Santos 

apreciar a Indicação 49/2018 de autoria do Presidente. E este colocou em apreciação a indicação que 

dispõe sobre melhorias no Posto de Recebimento de Embalagens Vazias de Agrotóxico. Devidamente 

apreciada pelo autor determinou o envio para providências e retornou ao titular a continuidade da 

Sessão. Na palavra Livre fez uso Vereador Edson Ferreira manifestando seu descontentamento com as 

respostas das Indicações vindas do Poder Executivo Municipal, todas elas com respostas semelhantes 

afirmando o envio para as Secretarias e as obras não executadas em atendimento as solicitações feitas 

pelos Vereadores e pediu que ficasse registrado nesta Casa sua indignação. O Sr. Presidente acatou a 

solicitação.   Não havendo mais nada a tratar, convocou os Srs. Vereadores para próxima Sessão 

Ordinária no dia e horário regimental, agradeceu as presenças dos visitantes, determinou a lavratura 

desta Ata e em nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão Ordinária.  

 
 
Eliseu Marciano Presa                                                                                         Vanderlei dos Santos  
Presidente                                                                                                                   1º Secretário 
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